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ACTA N' 8 (CORPORACIÓN 2019-2023
FTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL

UNIVERSIDAD CELEBRADA EL DIA 11 DE MARZO DE 2021

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19,00 horas del día 11 de Marzo de 2021 previa convocatoria
cursada al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza. Características de la sesión: No presencial. Herramienta
utilizada: Plataforma Zoom, según protocolo para sesiones plenarias on-line establecido con fecha
30 de Abril de 2020, por la Consejería de Participación y Relación con los Ciudadanos. Preside el
Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal Universidad. Actúa como Secretario, el Jefe de
Unidad Administrativa de Junta Municipal Universidad, Luis M. Ramón Beltrán.

D’ Paloma Espinosa Gabasa
D’ Carmen Pascual Vjguera
D’ Inés Aranda Pérez
D. Tomás Ribas Magaña
D. Pedro Baranda Villarroya
D::. Alba Pérez Sevilla
D. Jesús Sánchez Marquina
D. Fermín Jorge Gracia Llanes
D. José Antonio Fuertes Vieio
D’ María Jesús Morales Ruberte

Miembros del Pleno asistentes:
Conceial Presidenta Junta Munici
Vocal Partido Popular
Vocal Partido Popular
Vocal Partido PODular
Vocal Partido Popular
Vocal PSOE
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Vocal Zaragoza en Común

Representante de la A. VV. La Huerva

D’ Virgjnia Muñoz Chueca
D. Abel Aiates Cónsul
D.Pablo Sánchez Díaz

:el Castán AlD.Mjguel
D.sil\,m Cortés Gómez

Excusan su ausencia:
Vocal PSOE
Vocal PSOE
Representante de A. VV
Representante de A. VV
Representante de A. VV

Agustina de Aragón
Fernando el Católico
San Braulio

El Secretario informa que la sesión es retransmitida en directo en la página web municipal
www.zaragoza.es .Una vez constituido el Pleno con el quorum necesario, la Presidenta abre la
sesión para tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobar, en su caso, el acta de la última sesión celebrada el día 28 de Diciembre de 2020.
Unanimidad.

PRESIDENCIA

2.- Informe y propuestas de la Concejal Presidenta.

2.1.- Da cuenta de las resoluciones adoptadas por la Presidenta desde el último Pleno.
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- Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado el informe del Servicio de
Movilidad en el sentido de que se han dado instrucciones para retirar la señalización vertical en C/
Rodrigo Díaz de Vivar, con motivo de la obra que se va a realizar. (Expte. 4230-2021).

- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando la ampliación del horario de la reserva de
carga y descar en C/ Supewía 35-37 (Expte. 579.661-2020.

- Dar cuenta resolución de la Presidenta aceptando el desestimiento de Jessica Zueras S.L.
Unipersonal, de la solicitud de reserva de espacio para obras en C/ La Ripa-6. (Expte. 563.581-
2020)

- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando reserva de espacio para obras en C/ Corona de
Aragón, 51 a Construcciones Reformas y Rehabilitación, S.L. (Expte. 575.803-2020)

- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando reserva de espacio para obras en C/ López
Allúe, 5-11 a Mercadona S.A. (Expte. 582.260-2020).

- Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado el informe del Servicio de
Limpieza Pública en el sentido de que se han dado instrucciones para reponer el cubo de basura
desaparecido en p'’ Fernando el Católico-32 (Expte. 11.850-2021).

- Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado el informe del Servicio de
Limpieza Pública en el sentido de reponer a su lugar original el contenedor de basura orgánica en C/
Asín y Palacios-23 (Expte. 586292-2020).

- Dar cuenta resolución de la Presidenta autorizando a la Agrupación Deportiva Alierta-Augusto-
Godoy el uso de los espacios escolares del Colegio Público Margarita Salas (Expte. 558.93 1-2020).

- Dar cuenta resolución de la Presidenta comunicando al interesado que el lugar solicitado para la
reserva de espacio para personas con discapacidad, en el Paseo de Sagasta es propiedad del
Servicio Aragonés de Salud (Expte. 579456-2020).
El Pleno queda enterado de las resoluciones.

2.2.- Dar cuenta informes y escritos recibidos en la Junta Municipal Universidad.
- Dar cuenta de los Decretos del Sr. Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos
dando la conformidad a los gastos presentados por los Directores/as de los Colegios Públicos
Cesáreo Alierta, Doctor Azúa, Recarte Ornat, Basilio Paraíso y Margarita Salas correspondiente a la

justificación de la partida presupuestaria “Pequeñas Reparaciones en Edificios Escolares 2020”.

- Dar cuenta del informe del Servicio de Distritos comunicando la baja en el Distrito Universidad
de la Asociación Red Madre Zaragoza, al haber sido adscrita a otro Distrito Municipal.

- Dar cuenta de los informes del Servicio de Conservación de Infraestructuras comunicando las
siguientes obras en el Distrito Universidad:

- Reparación de tubería de agua en C/ Santa Teresa de Jesús, 20
- Obras para condenar toma de agua en Avda. Valencia, 41
- Reparación rotura tubería de agua en Parque José Antonio Labordeta.
- Reparación toma de agua en C/ Corona de Aragón, 5
- Reparación rotura tubería de agua en C/ Corona de Aragón con Fdo. El Católico
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- Reparación de baldosas sueltas en Plaza de San Francisco.
El pleno queda enterado de los informes y escritos recibidos.

2.3.- Dar cuenta ejecución presupuestaria Junta Municipal Universidad 2020.
El Secretario informa de las partidas presupuestarias y su ejecución presupuestaria que en
porcentaje global es de un 99,989/o.
El Pleno queda enterado.

2.4.- Dar cuenta aprobación inicial Presupuesto general municipal 2021.
La Presidenta informa que es un presupuesto razonable y acorde a la situación que atravesamos.
Enfocado a las personas, a los sectores más vulnerables. Dirigido a ayudar a las personas. El
presupuesto para el año 2021 asciende a 824.382,208 lo que supone un incremento del 2,87 %
respecto a 2020. Cuatro son los ejes en los que se guían estas cuentas:

1c) Eje social. Pensando en nuestros vecinos, en que nadie se quede atrás.
El presupuesto de Acción social aumenta este año un 11,48 %, lo que supone un aumento de un
20% en los dos últimos años, alcanzando los 95 millones, casi diez millones más que en 2020.
- Se sigue aumentando la cuantía dedicada a prestaciones domiciliarias y teleasistencia. 20.000.000

euros el servicio de ayuda a domicilio y 2.800.000 euros para teleasistencia.

- Se amplía la partida del servicio de comida a domicilio que se presta mediante convenio con la
fundación La Caridad. Pasa de 695.000 a 845.000 euros.

- Las ayudas de urgencia para Gastos de Alimentación se duplican, alcanzando los 9.580.000 euros.

Las ayudas concedidas han aumentado un 75%. El número de familias atendidas ha crecido un
48.8%

- Incremento para el Banco de Alimentos de Aragón.

- Incremento Ayudas de urgencia.

2c) Eje fiscal. Se bajan los impuestos. Bajamos el tipo general del IBI a más de 530.000 recibos.
Establecemos un tipo que es un mínimo histórico el 0,4123 .
Durante la pandemia, se han aplazado 70 millones en impuestos y bonificado 2,8 millones en
diversas tasas de agua, basuras, badenes, veladores. Plan de rescate fiscal. El mayor aprobado en
Zaragoza. Se aprobó en un pleno extraordinario celebrado el miércoles 10 de marzo la bajada del
30% del recibo del Ibi este año a 3446 establecimientos de la ciudad. Comercios, bares,
restaurantes, hoteles y negocios de ocio y cultura que verán así reducida su carga fiscal.
Bonificaciones en impuestos, como el 95 % en el ICIO.

3'’ Eje económico-sostenible. Es preciso ayudar a nuestros pequeños comerciantes, hosteleros,
autónomos. Por eso el área de Economía, Innovación y empleo aumenta un 26,71%.
Se va a centrar en el impulso al tejido empresarial local, especialmente comercio y hostelería.
- La app “Volveremos” ha sido un éxito sin precedentes, por tanto se repetirá, con más dotación
presupuestaria, 3 millones de euros.

- Zaragoza estrenará plan local de comercio, llevaba desde 2009 sin un plan. Es un proyecto que
abarcará los próximos seis años, con propuestas enfocadas a dinamizar el comercio y un plan de
digitalización.

4'’ Eje inversor. Es el presupuesto más inversor de la última década, aumenta un 47,2%, con 72
millones para inversiones en todos los barrios. Incluyendo, en cuestiones que afectan directamente
al distrito :
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- Operación Asfalto: San Juan Bosco y Marina Española
- Sustitución por luminarias led y cableado en Parque Pignatelli.
- Reforma integral de la calle Latassa, que ya vino a explicar la consejera Patricia Cavero
- Parque: El Ayuntamiento está trabajando en el plan director que contemplará acciones centradas
sobre todo en seguridad, accesibilidad y sostenibilidad, pero también dirigidas a embellecer el
entorno y renovar el mobiliario y los quioscos.
También se ha invertido en rehabilitación de vivienda alcanzando los 7.100.000 euros.
El área de Servicios Públicos aumenta más de un 6%.

- En movilidad se ha presupuestado un notable incremento en las partidas de Transporte Público.
- Compromiso con el sector del taxi, incrementando los convenios y servicios.
- Licitación nuevo contrato en limpieza y gestión de residuos.
- En infraestructuras verdes, parques y jardines y medio ambiente, renovación de los contratos de
gestión de zonas verdes y fuentes.
- Continuación Plan Director de Arbolado Urbano.

- Intensificación por parte del Instituto municipal de Salud Pública, del control de las plagas
urbanas.

- Se continúa trabajando en servicios públicos y concesiones en la obtención de nuevos ingresos vía
licitación de nuevas concesiones.

Cree que es un buen presupuesto. Crece casi un 3% y aporta una recuperación excepcional en las
partidas inversoras (72,6 millones, un 48% más), pensadas para la recuperación económica de la
ciudad y el apoyo a aquellos sectores económicos y aquellos ciudadanos que peor lo están pasando.

En cuanto al presupuesto del distrito para 2021 da cuenta de su distribución

Comisiones festejos distrito Universidad 6.375 €

Gastos y actividades distrito Universidad 54.804 €

Subvención a Asociaciones Vecinos 8.764 €

Subvención Ampas Universidad 11.298 €

Subvenciones a entidades ciudadanas 9.219 €

TOTAL 90.460 €

El Pleno queda enterado.

3.- Informe de coordinadores de Comisiones de Trabajo
3.1.- Inés Aranda, Coordinadora Cultura.
- Da cuenta de la reunión mantenida con la Directora Pedagógica del Colegio La Purísima de Niños
sordos, María Victoria Calvo y con Rebeca Santos, profesora de inglés y miembro del equipo de
innovación del colegio. Nos presentan el proyecto “patio inclusivo” y solicita ayuda económica para
llevarlo a cabo. El Jefe de la Unidad Administrativa de la Junta, Luis M. Ramón, le informa que hay
una convocatoria de subvenciones a la que puede presentarse la AMPA del Colegio. Cuando sean
aprobadas y sean publicadas en el BOPZ, se les enviará la información. También solicitan ayuda
para crear una biblioteca escolar abierta a la comunidad educativa con libros de comunicación
especial que utilizarían en realizar actividades de animación a la lectura para este sector de la
población escolar.

- Da cuenta de la reunión mantenida con Alejandro Romeo, responsable de la Asociación Ilógica.
Informa que ha sido elegido representante de las entidades juveniles en el Consejo de ciudad.
Nos informa de los objetivos de la Asociación: Creación de proyectos de innovación social y de
actividades para niños, jóvenes y familia, así como de la actividad teatral “¿Qué es mi barco? Mi
tesoro”
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Tienen previsto grabar esta obra en el Teatro Arbolé y llevarlo a los Hospitales infantiles del Miguel
Servet y del Clínico.

- Da cuenta del ciclo de música sacra que se desarrollará los día 20, a las 18 h. y 27 de Marzo a las
21 h. en las Iglesias de San Juan de la Cruz y del Perpetuo Socorro con el aforo al cincuenta por
ciento y cumpliendo las medidas sanitarias vigentes. La dirección técnica corre a cargo de Ricardo
Solans

- Da cuenta que se tiene previsto realizar el VI concurso de pintura rápida al natural Distrito
Universidad el domingo 27 de junio coincidiendo con las no fiestas del Distrito. El formato será el
mismo que el año anterior. Organiza la actividad la Asociación de Artistas Plásticos Goya.

- Da cuenta que se tiene previsto un espectáculo literario-musical en homenaje a Gustavo Adolfo
Bécquer “MI última leyenda de Bécquer” con Mayte Salvador, José María Berdejo y Beatriz
Gimeno.

- Da cuenta de la actuación de Luis Pardos, representante de producciones teatrales de pequeño
formato. Envío unos posibles espectáculos a realizar.

- Da cuenta que se comentó con la Presidenta posibles actuaciones de Bandas de Música en el
quiosco de música del Parque José Antonio Labordeta. Han solicitado esta actividad Jesús Sánchez
y Tomás Ribas. La Presidenta comentó que aprovechando la reforma del quiosco es una muy buena
idea

- Da cuenta de la reunión con la Directora del Centro Cívico, Susana Gil para colaborar y coordinar
en la realización de actividades como se ha hecho en años anteriores. También solicita que se de
cuenta a la Comisión que el sábado, 13 de marzo hay un espectáculo de danza de la compañía
Violeta Borruel “Las golondrinas” y el 7, 14 y 28 de marzo a las 19 h. teatro de mujer y escena.

- Informa que Tomás Ribas comentó en la reunión la posibilidad, si las medidas sanitarias lo
permiten, de que la Casa de Juventud realice actividades al aire libre en el mes de junio.
El Pleno queda enterado del informe de la Coordinadora de Cultura.

3.2.-. Jesús Sánchez, Coordinador Urbanismo
Da cuenta de las gestiones realizadas.
- Lucernario C/ Eduardo Ibarra está rajado el cristal. Se ha solicitado su arreglo a los servicios
técnicos y estos han informado que comunican la incidencia a sus propietarios que es la empresa
que gestiona el parking.

- Losa de un banco de hormigón desplazada. Se ha comunicado a servicios públicos y estos a la
empresa propietaria.

- Luces sin funcionar en C/ Eduardo Ibarra. Se ha comunicado al Servicio de alumbrado público.

- En la entrada del Parque José Antonio Labordeta, junto al Tercer Cinturón y al Colegio de Jesuitas
hay un hoyo en el camino. Se ha solicitado su arreglo al Servicio de Parques y Jardines.

Da cuenta de las contestaciones recibidas a las peticiones de la Junta.
- Arreglo y pintado de bancos en plaza San Francisco, lo van a realizar Parques y Jardines.
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- Limpieza en puente Emperador Augusto. Informan que se va a intensificar la limpieza y que se
tendrá en cuenta la colocación de carteles. También se dará cuenta a la Policía Local para evitar
conductas incívicas.

- Acera calle La Ripa. El Servicio de Conservación de Infraestructuras informa que se hará el
arreglo de los desperfectos más acusados.

- Alcorques C/ Bruno Solano. El Servicio de Parques y Jardines informa que los bares soliciten
mediante instancia el cubrimiento de los alcorques y el inspector de Parques y Jardines se pasará
para indicarles como hacerlo. Tomás Ribas también solicita en otro tramo de la calle Bruno Solano
la cubrición de alcorques.

- Tomás Ribas informa de la visita al campo municipal de fútbol García Traid con la Sra.
Concejala de Deportes y con Paloma Espinosa, Presidenta del Distrito. Se recogieron las
propuestas de actuaciones propuestas y se están estudiando por la Concejalía de Deportes.

- Tomás Ribas propone realizar alguna actuación en el CDM Salduba, cuestión que avala la
directora del Centro.

- Da cuenta de la petición de Inés Aranda para que se retiren cabinas de teléfono en Paseo Fernando
el Católico. Se ha enviado a los servicios técnicos municipales que han informado que lo han
solicitado a Telefónica.

- Da cuenta de la reunión de Carmen Pascual con vecinos del barrio quejándose del estado del
ajardinamiento del boulevard del Paseo de Fernando el Católico. Se recuerda que desde la Junta se
hizo hace unos meses una propuesta para que se acondicionara el lado derecho o izquierdo según la
dirección y se instalaran carteles de prohibido pisar los pañerres, ya que hay perros y hasta bicis
ocupando los parterres. Se ha trasladado la petición al Servicio de Parques y Jardines.

- Da cuenta de las propuestas de Pablo Sánchez, de la A. VV. Agustina de Aragón.
8Zona juegos Eduardo Ibarra arreglo hay hoyos. Han informado desde el Servicio de Parques y
Jardines que realizarán el arreglo.
+ Marquesina línea 42 en Vía Hispanidad junto a supermercado Coviran. El Sr. Fuertes señala que
hubo un informe que decía que no se podía por falta de espacio en ese momento y con esas
marqueslnas .

# Arreglo contenedor basura en Condes Aragón 12-14. Se ha solicitado.
+ Arreglo paso pavimentos en Gómez Laguna-6-9. Se ha solicitado.
8 Señal vertical Condes Aragón junto al seminario. Se ha solicitado.
+ Árbol Juan Carlos I inclinado. Se ha solicitado.

# Arreglo de los jardines de la Taifa de Saraqusta. Se ha solicitado.
$ Arreglo alcantarilla Luis Bermejo salida parking. Se ha arreglado
+ Arreglo dos farolas Gómez Laguna 33-39. Se ha solicitado.
8 Arreglo arqueta Castan Tobeñas con Condes Aragón. Se ha solicitado.

- Da cuenta de las propuestas de Maru Morales, representante de la A. VV. La Huerva.
# Tubería al aire en el Parque José Antonio Labordeta. Se solicitó su arreglo pero informa que ahora
está roto. Se da traslado al Servicio de Parques y Jardines.
- Informa que habrá actuaciones en el Parque José Antonio Labordeta y que algunas de ellas han
sido solicitadas desde la Junta, como por ejemplo, realizar el cerramiento del quiosco de música y
sacar a concurso los quioscos del Parque que se tiene previsto adjudicarlos antes del verano.
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También se está desarrollando una mejora del arbolado del Río Huerva y hay un proyecto de mejora
de las riberas. Se están haciendo bastantes actuaciones de las solicitadas por la Junta de Distrito.
El Pleno queda enterado del informe del Coordinador de Urbanismo.

Ruegos y preguntas

- La representante de la A. VV. La Huerva, Maru Morales, informa sobre el proyecto de
recuperación de las riberas del Río Huerva. Explica que ha realizado una lluvia de ideas que las han
plasmado en un proyecto . Como se está hablando de este asunto, de recuperación de las orillas del
Río Huerva, se quiere aportar desde la asociación estas propuestas que se han enviado a los
miembros del Pleno.

La Concejal Presidenta informa que se trasladará a Infraestructuras y Medioambiente, para que lo
asuman o nos indiquen el Departamento que lo puede llevar.
- El Sr. Sánchez, indica que ya se propuso realizar varias pasarelas que unieran las dos orillas.
- La Sra. Morales invita a los presentes a realizar un paseo por las riberas.
- La Presidenta propone invitar al responsable que se hiciera cargo del proyecto y que asistiera al
paseo
- La Sra. Aranda informa que facilitará a la representante de la A. VV. La Huerva un contacto con la
Confederación Hidrográfica.
- El Sr. Gracia, comenta que es una buena idea que serviría además de camino escolar.
- La Sra. Morales señala que están contentos porque se están replantando arbolado por la zona del
Paseo Ruiseñores, Paseo Renovales y calles adyacentes.

El Sr. Gracia pregunta si la pasarela que une la calle Soria con la calle Manuel Lasala tiene nombre
y también si tienen nombre la plaza del edificio situado entre la calle Carrera del sábado y puente
Emperador Augusto.
La Sra. Morales indica que en esa plazoleta se podría hacer cine verano, conciertos al aire libre si
las condiciones sanitarias lo permitieran.

El Sr. Fuertes pregunta por el proyecto de ampliación del Parque Pignatelli que ya solicitó en el
Pleno anterior y por las noticias del proyecto de Supermanzana en el entorno de la Plaza de San
Francisco, que se ha lanzado desde la Consejería de Urbanismo del Ayuntamiento
La Presidenta indica que solicitó información al Sr. Consejero de Urbanismo sobre estos temas
pero por la cantidad de trabajo de estas semanas, quizás no ha podido hacerlo.
Se volverá a solicitar información de los dos proyectos.

Sin más asuntos que tratar, la sesión finaliza a las 20,10 horas.

1.C. Zaragoza, 11 Marzo 2021

El $¿cretario
FdA Luis M. Ramón

La Concejal Presidenta

Fdo: Paloma Espinosa GabasaBeltrán
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